

Suite à votre article : **Andréa Kotarac (PG) remercie le « camarade Bernard »** paru dans votre édition du vendredi 31 mars 2017, je souhaiterais au nom des communistes de Vaulx-en-Velin apporter quelques rectifications.

Le 26 novembre 2016, les communistes, à 53,6%, ont décidé de s'engager avec Jean-Luc Mélenchon pour construire une France en commun.

C'est dans cet état d'esprit que Bernard Genin, ancien maire de Vaulx-en-Velin et Président du groupe Communiste et Parti de gauche à la Métropole de Lyon a apporté son parrainage à Jean-Luc Mélenchon.

Depuis plusieurs mois, s'appuyant sur des candidats connus de cette circonscription (Paul Boghossian et Stéphanie Tourdes-Vella), les communistes, ainsi que leurs amis, mènent campagne pour les élections présidentielles et législatives. Nous voulons construire une majorité de progrès et nous estimons que Jean-Luc Mélenchon porte cette ambition.

Concernant les élections législatives, Bernard Genin a décidé de soutenir publiquement (comme plus de 200 citoyen.ne.s de la 7ème circonscription) les candidatures de Paul Boghossian et Stéphanie Tourdes-Vella.

En vous remerciant pour l'intérêt que vous porterez à notre réponse,

Bien cordialement,

NB : Contrairement à ce qui est annoncé, Sophie Charrier, ancienne élue à Vaulx-en-Velin et démissionnaire du Conseil Municipal en 2014 est membre du Parti de Gauche.

Fait à Vaulx-en-Velin,
le vendredi 31 mars 2017

Nicolas Maury

Secrétaire de la section
PCF de Vaulx-en-Velin

06.29.58.85.88
contact@pcfvaux.fr

2017, L'humain d'abord !

PCF
Parti communiste français

MEMBRE DU

**FRONT
DE GAUCHE**